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Am 21.01.2011 fand unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt. Gleich zu Beginn ein
schöner Auftakt: 15 funkelnagelneue Hörner incl. praktischer Horntaschen nennt der Spieli jetzt
sein eigen. Je zur Hälfte aus eigenen Mitteln und mit Unterstützung der Stiftung der
Ostsächsischen Sparkasse war diese Neuerwerbung endlich möglich.

      

Danke u.a. auch an Knut Drost, den Vereinsvorsitzenden, für sein Engagement bei der Stiftung,
damit die Entscheidung zu unseren Gunsten fallen konnte. Tina Kaminski durfte als erste einem
neuen Horn einen Ton entlocken. Von unserem Sektionsleiter Rainer gab es dann auch gleich
einige wichtige Pflegehinweise.

  

  

Andrea Wolfram gab anschließend nähere Erläuterungen zu den in diesem Jahr geplanten
Auftritten und Fahrten. Ja, wir haben wieder viel vor und sind viel unterwegs. Wichtige Termine
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sind natürlich die Landesmeisterschaften im Juni in Eilenburg, aber auch die Teilnahme an der
50-Jahrfeier des Dresdner Kabaretts "Die Herkuleskeule" und das Dresdner Stollenfest.

  

Simone informierte uns über die Verwendung der Finanzen im vergangenen Jahr, z.B. für die
neuen Hörner, Ersatzbeschaffungen bei Stiefeln und Uniform, neue weiße Hosen, Lehrgänge...

  

Jens, unser musikalischer Leiter, schätzte den aktuellen Leistungsstand in Vorbereitung auf die
Landesmeisterschaft ein. Den 5. Platz zu verteidigen, wird sehr schwer werden, wir müssen in
allen Hauptpunkten im Vergleich zum Vorjahr unbedingt zulegen. Besonders die Abzüge im
Hauptpunkt 3 im Jahr 2010 waren unnötig und müssen dieses Jahr auf jeden Fall ausgebügelt
werden. Es wartet also noch viel Arbeit auf uns. Daher wurde auch noch einmal eindringlich an
eine bessere Teilnahme an den Übungsstunden und das Üben zu Hause appelliert.

  

Silke und Sandra werteten die Teilnahmen an den Auftritten und Übungsstunden aus. Die
Besten konnten sich über kleine lustige Pokale und Urkunden bzw. Kinogutscheine freuen.

  

In der abschließenden Diskussion standen einige Punkte auf der Tagesordnung, die es in naher
Zukunft zu klären gilt . Schwerpunkt ist und bleibt die Nachwuchsgewinnung für unseren Zug,
denn wir möchten gerne wieder einen eigenen Kinderzug aufbauen.

  

Nach gut 2 Stunden beendeten wir diesen Abend. Jeder weiß nun, was er zu tun hat, damit
auch das Jahrh 2011 für unseren Spielmannszug erfolgreich wird.
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